

English Version see below

Wenn der Newsletter nicht richtig angezeigt wird,  
klicken Sie bitte [hier](#).



## Newsletter 12/2021

Liebe Promovierende und Promovierte,  
liebe PoGS-Freunde,

in unserem Newsletter senden wir Ihnen aktuelle Ausschreibungen,  
Veranstaltungen und Termine der Potsdam Graduate School.

Wir wünschen Ihnen eine ruhige und besinnliche Winterzeit und vor allem bleiben Sie gesund!

Winterliche Grüße Ihr Team der Potsdam Graduate School



## Aktuelle PoGS-Ausschreibung - Weiterbildungsprogramm

### Junior Teaching Professionals Programm

Bewerbungsdeadline: 07.02.2022



Kennen Sie das? Sie müssen neben Ihrer eigenen Promotion Lehraufgaben übernehmen und fühlen sich ins kalte Wasser geworfen? Dann ist das Junior Teaching Professionals Programm genau das Richtige für Sie. Das einjährige Zertifikatsprogramm besteht aus hochschuldidaktischen Workshops, Lehrpraxis, Mentoring und kollegialem Austausch und macht Sie fit für die Lehre.

[Info](#)

## Freie Plätze - PoGS Workshop

### [Gender-Diversity-Aspekte in der Forschung](#)

09.02.2022, DE, Webinar

### [Career Navigation -](#)

### [Klarheit der Frage: Was will ich und wie komme ich dorthin?](#)

14./15.02.2022, DE, Webinar

### [Testverfahren „Hamburger Führungsmotivationsinventar“ \(FüMo\)](#)

individueller Termin, DE, Online



Weitere Workshops finden Sie hier:

[Info](#)

## Weitere PoGS Angebote

### PoGS Jahresprogramm 2022

### Connect@PoGS X-Mas Edition

06.12.2021, 13:00-14:00 Uhr, online

Sprache: Englisch



Das neue Jahresprogramm der Potsdam Graduate School mit Career Development Angeboten

für Promovierende und Postdocs, Juniorprofessor\*innen und Neuberufene ist da. Stöbern Sie gerne in den aktuellen Workshops, Weiterbildungsprogrammen und Veranstaltungen für das Jahr 2022 und melden Sie sich gleich an.

[Info](#)



Noch nie war es so einfach, seine Netzwerke zu erweitern wie in Zeiten der Pandemie. Mentor\*innen, Mitarbeiter\*innen und potenzielle

Arbeitgeber\*innen sind nur einen Mausklick entfernt. Sind Sie neugierig, wie Sie diese Umstände am besten nutzen können? Dann nehmen Sie an der etwas anderen, sehr interaktiven Veranstaltung zum Thema "Networking im digitalen Zeitalter" teil.

[Info](#)

## Stammtisch "Promovieren mit Behinderungen"

13.12.2021, 19 Uhr, alle 2 Monate



Vernetzung und Peer-Expertise beim virtuellen Stammtisch für alle Promotionsinteressierte, Promovierende und

Promovierte mit Behinderungen/chronischen körperlichen/psychischen Erkrankungen. Der Stammtisch bietet Raum für Austausch über die Arbeit in der Wissenschaft, Herausforderungen des Promovierens, Finanzierungsmöglichkeiten, das Leben an der Hochschule, Jobperspektiven sowie weitere Fragen und Themen, die Sie beschäftigen.

[Info](#)

## Deutscher Studienpreis 2022

Ausschreibungsdeadline: 01.03.2022



Sie sind davon überzeugt, dass Wissenschaft die Welt verändern kann? Der

Wettbewerb der Körber Stiftung richtet sich an Nachwuchswissenschaftler\*innen aller Fachrichtungen, die im Jahr 2021 eine exzellente Dissertation von besonderer gesellschaftlicher Bedeutung vorgelegt haben. Es werden drei Spitzenpreise von je 25.000 Euro vergeben.

[Info](#)

Sie sind noch kein Mitglied bei der PoGS? Beantragen Sie hier Ihre kostenlose Mitgliedschaft.

[Info](#)

## Newsletter 12/2021

Dear PhD candidates and Postdocs,  
dear PoGS friends,

Our newsletter offers you dates and tips for scientific events, recent calls and funding opportunities at the Potsdam Graduate School.

Best regards, Your Team of the Potsdam Graduate School

## Current PoGS Announcement - Further Education Program

### Junior Teaching Professionals Program

Application deadline: 07.02.2022

Program language: German



Do you know this? You have to take on teaching tasks alongside your own PhD and feel thrown in at the deep end? Then the Junior Teaching Professionals Program is just right for you. The one-year certificate programme consists of workshops on university didactics, teaching practice, mentoring and collegial exchange and makes you fit for teaching.

[Info](#)

## Free Spots - PoGS Workshop

### [Gender-Diversity-Aspekte in der Forschung](#)

09.02.2022, GER Webinar

### [Career Navigation -](#)

[Klarheit der Frage: Was will ich und wie komme ich dorthin?](#)

14./15.02.2022, GER, Webinar



Find more Workshops here:

Info

## PoGS Offers

### PoGS Annual Program 2022



The new annual program of the Potsdam Graduate School with career development offers for PhD candidates and postdocs, junior professors and new appointments is available.

Browse through the current workshops, further training programmes and events for the year 2022 and register now.

Info

### Connect@PoGS X-Mas Edition

06.12.2021, 01:00-02:00 pm, online

Language: English



PoGS cordially invites you to its Connect@PoGS X-mas Edition. As the year draws to a close, we will be

taking a different approach to the topic of "Networking in the Digital Age". Be curious and look forward to a wintry reunion with us.

Info

### Regulars' Table "Doing a PhD with Disabilities"

13.12.2022, 7 pm, every 2 months



Networking and peer expertise at the virtual Stammtisch for all PhD candidates with

disabilities/chronic physical/mental illnesses. The Stammtisch offers space for exchange about working in science, challenges of doing a PhD, funding opportunities, life at the university, job prospects and other questions and topics that concern you.

Info

### German Study Award 2022

Application deadline: 01.03.2022



Are you convinced that science can change the world? The Körber Foundation's competition is aimed at young

scientists of all disciplines who have submitted an excellent dissertation of particular social significance in 2021. Three top prizes of 25,000 euros each will be awarded.

Info

You are not yet a member of PoGS?  
Apply here for free Membership.

Info

#### IMPRESSUM

Newsletter der Potsdam Graduate School  
Redaktion: Dr. Kerstin Hille  
Universität Potsdam Am Neuen Palais 10 14469 Potsdam  
Tel: +49-(0)-331 / 977-4130 Fax: +49-(0)-331 / 977-4555  
E-Mail: [pogs@uni-potsdam.de](mailto:pogs@uni-potsdam.de)  
Web: <https://www.uni-potsdam.de/pogs>  
Facebook: <https://www.facebook.com/potsdamgraduateschool>  
LinkedIn: <https://de.linkedin.com/company/potsdam-graduate-school>  
© Potsdam 2021

Disclaimer: Die Inhalte unserer Webseiten und des Newsletters wurden mit größtmöglicher Sorgfalt erstellt. Für die Richtigkeit, Vollständigkeit und Aktualität der bereitgestellten Inhalte können wir jedoch keine Gewähr übernehmen. Unser Angebot enthält Links zu externen Internetseiten Dritter, auf deren Inhalte wir keinen Einfluss haben und für die wir keine Gewähr übernehmen. Für die Inhalte der verlinkten Seiten ist stets der jeweilige externe Anbieter oder Betreiber der Seiten verantwortlich.

Abmelden Wenn Sie Ihr PoGS-Newsletter-Abo kündigen möchten, senden Sie uns einfach eine kurze E-Mail mit dem Betreff „Abbestellung PoGS-Newsletter“ an [pogs@uni-potsdam.de](mailto:pogs@uni-potsdam.de)

Unsubscribe You can unsubscribe from the PoGS-Newsletter by simply sending an e-mail with the subject „Unsubscribe PoGS-Newsletter“ to: [pogs@uni-potsdam.de](mailto:pogs@uni-potsdam.de)